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VERBALE n. 208 del 10.11/2020      Approvato il 11/11/2020 

ORDINE DEL GIORNO: convocazione prot. n. 449 del 29/10/2020 ORARIO DI 

CONVOCAZIONE: 08.00–09.00  

 

ORARIO INIZIO SEDUTA ORE 09,04 

CONSIGLIERI 

PRESENTI 

Presente 
Assente 

ORA 

ENTRATA 

1° appello 

ORA 

USCITA 

1° appello 

O,RA 

ENTRATA 

2° appello 

ORA 

USCITA 

 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

2° appello 

Caracausi Paolo 

 

P ---- ---- 09,04 ---- ---- 10,23 

Ficarra Elio  P ---- ---- 09,16 ---- ---- 10,23 

Amella Concetta P ---- ---- 09,04 ---- ---- 10,23 

Giaconia Massimiliano 

 

P ---- ---- 09,04 ---- ---- 10,18 

Meli Caterina 

 

P ---- ---- 09,22 ---- ---- 10,18 

 

SINTESI VERBALE 

 

L’anno 2020, il giorno 10 del mese di novembre la Commissione, nel rispetto delle disposizioni 

in materia di trasparenza, tracciabilità e pubblicità delle sedute, si riunisce,giusta convocazione 

prot.n. 449 del 29/10/2020, e in forma completamente "a distanza" ai sensi di legge, mediante 

collegamento in videoconferenza, per lo svolgimento della seduta, da intendersi, in via 

convenzionale, effettuata presso la sede istituzionale di via G. Bonanno n. 51. Si dà atto che la 

pubblicità della seduta odierna viene garantita con la sua registrazione, che sarà visionabile, 

entro le 24 ore, sul sito istituzionale del Comune di Palermo accedendo al link 

https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=3 e che forma parte integrante del 

presente verbale ed alla quale si rimanda per una approfondita e puntuale conoscenza degli 

argomenti trattati nel corso della seduta. 

 

Alle ore 08,00 nessun consigliere è presente e, pertanto, si rinvia la seduta di un’ora. 

 

Alle ore  09,04 oltre al presidente Caracausi, sono  presenti i consiglierei Amella, Giaconia. 

 

Il Presidente, assistito dalla segretaria Scafidi dalle segretarie Collura, Albanese e  

Gnoffo,constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta. 

 

All'O.d.G: 

 

1) Trattazione di problematiche di competenza della Commissione; 

2) Disamina atti della Commissione, programmazione lavori e Comunicazioni del Presidente; 

3) Lettura e approvazione verbale.  

 

In ordine al primo punto in data odierna la Commissione attenzionerà l'argomento afferente i 

"Cantieri di Servizio". A tale scopo presenziano l'assessore Marino, la dirigente del Settore 

https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=3
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Verde dott.ssa Rosa Vicari, la responsabile amministrativa dott.ssa Todaro e i RUP Collura, 

Campo, Manetta, Butera e Rosano.Erano stati convocati anche i RUP La Mantia, Negrini e 

Biundo e Lopes, che per precedenti  impegni personali o istituzionali non potranno presenziare.  

 ma che telefonicamente, su input della segreteria della scrivente Commissione hanno 

comunicato sullo status quo del lavoro fin ora svolto. 

Il Presidente saluta gli ospiti e passa la parola al cons. Giaconia che esterna il proprio plauso sia 

all'Amministrazione attiva che ai RUP che al personale coinvolto tutto. Questo continua il 

proprio intervento ponendo l'attenzione sui pagamenti ancora non emessi nonostante sia passato 

più di un mese, argomentando anche sul trasferimento monetario e ricordando che questo è 

vincolato all'Isee ed anche alle 80 ore mensili che ciascun lavoratore dovrà svolgere nell'arco del 

mese. Ricorda, altresì, che nel caso di assenze le ore sono da recuperare entro il mese 

successivo. Infine, menzionando i 13 lavoratori che hanno il covid  chiede se anche questi 

dovranno recuperare le ore o sono da considerare assenti giustificati. Il Presidente concorda sui 

quesiti posti  dal collega Giaconia.  

 

Interviene l'assessore Marino che ringrazia per il plauso ricevuto dai consiglieri e ringrazia tutti i  

dipendenti comunali che stanno coordinando i lavoratori. 

 

Alle ore 09,16 entra il cons. Ficarra. 

 

Interviene la dott.ssa Vicari che dopo una breve introduzione passa la parola al dott. Manetta per 

relazionare sugli aspetti di natura contabile. Comunica che ha già firmato le determine 

dirigenziali per l'anticipo del 20%. 

 

Interviene il dott. Manetta che rendiconta sul lavoro fin ora svolto dal punto di vista contabile. 

Comunica che al termine  dei progetti il Comune dovrà anticipare ai lavoratori il 10% della 

somma spettante, che poi verrà restituita dalla Regione.  

 

Alle ore 09,22 entra il cons. Meli.  

 

Interviene il cons Amella che chiede se espletate le pratiche burocratiche, ossia le determine 

dirigenziali, i lavoratori saranno pagati. La dott.ssa Vicari risponde affermativamente, riferendo 

che ovviamente si procederà per step. Interviene nuovamente l'assessore che sta apprendendo 

solo in data odierna di questa difficoltà relativa ai pagamenti. Si apre un dibattito e si fa 

riferimento alla conditio sine qua non dell'espletamento del corso per poter procedere nel 

pagamento. 

Il cons. Amella chiede come si possa lavorare senza aver svolto il corso di formazione e  il dott 

Manetta argomenta in merito.  L'arch. Collura comunica che seppur non sia stato espletato il 

corso,  di fatto i lavoratori sono stati informati dai RUP. Il dott. Butera  cita l'art 10 decreto 

ministeriale e comunica che entro il 27 novembre verranno espletati tutti i corsi. 

Interviene nuovamente il cons. Giaconia che  reitera quanto già detto ed aggiunge che recandosi 

a Villa Trabia e  Villa Niscemi ha trovato un'ottima manutenzione dei siti. Il dott. Manetta 

comunica che le assenze si possono recuperare entro il mese successivo e farà un passaggio alla 

Regione sugli eventuali adeguamenti relativi all'Isee, ma comunque specifica che i vari soggetti 

avrebbero dovuto produrre detta documentazione aggiornata. Si apre un ampio dibattito. 

L'assessore si impegna affinché il problema dei pagamenti verrà risolto in tempi brevi, se 

necessita coinvolgerà tutti i dipendenti del Settore Verde.  Continua il dibattito. 

Interviene il cons Meli che per quanto riguarda i personale impiegato chiede se è prevista 

un'assicurazione contro gli infortuni sul lavoro. Il dott. Manetta risponde affermativamente e 
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riferisce di una polizza contro terzi e di una posizione inail . 

Interviene il dott. Rosano che ragiona sugli operatori che si occupano di assistenza all'interno 

delle Ville e comunica che alcuni lavoratori hanno dato la loro disponibilità per recuperare le ore 

di lavoro non svolte anche nel weekend o nelle ore pomeridiane. 

Il dott. Butera rende necessario  anzi indispensabile l'aiuto da parte degli amministrativi del 

Settore Verde.  

 

L'assessore  pone l'attenzione sui PUC e sul PON METRO e si apre un breve dibattito.  

 

Il Presidente congeda gli intervenuti e li ringrazia per quanto fin ora svolto.  

Si apre un dibattito fra i consiglieri su quanto emerso.  

 

 

In ordine al secondo punto le segretarie Gnoffo e Collura danno informazioni sulla posta 

pervenuta in data odierna. 

 

Alle ore 10,18 escono i consiglieri  Giaconia e Meli.  

 

In ordine al terzo punto,  nonostante il verbale sia pronto da approvare la Commissione chiede 

di  darne lettura e quindi successiva votazione  nella seduta di domani.  

 

Infine, il Presidente, alle ore  10,23 chiude la seduta.  
 

ORARIO FINE SEDUTA 10,23  

     La segretaria verbalizzante       Il Presidente 

             Angela Scafidi               Paolo Caracausi 
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